

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Un nouvel abribus à Creys



Deux élus, Séverine Poëte et David Arnaud, testent le nouvel équipement.

Depuis que les collégiens de Creys-Mépieu sont scolarisés à Briord, les jeunes élèves de l'arrêt du hameau de Creys n'avaient plus d'abribus. Cette absence de protection contre les intempéries avait échappé à tout le monde jusqu'à ce qu'un jeune administré fasse remonter ce manque en mairie. Il demeurerait toutefois important de ne pas créer un obstacle aux piétons sur le trottoir et de ne pas perturber la circulation. Une création sur mesure était indispensable pour répondre aux différentes contraintes. La commune étant attachée au fait de faire travailler des entreprises locales, c'est l'entreprise Carapax de Vézeronce-Curtin qui a réalisé l'ouvrage. Si la livraison est un peu tardive pour que les collégiens puissent en profiter cette année, l'installation a le mérite d'être prête pour accueillir les collégiens dès la rentrée de septembre, quelques élus sont allés le constater sur place !